



Schauen Sie mal!

**Innenarchitektur
aus Rheinland-Pfalz**

Forum Mittelrhein, Koblenz
Donnerstag, 14. März 2019

Bauen mit Plan:
www.diearchitekten.org

„Schauen Sie mal! – Innenarchitektur aus Rheinland-Pfalz

Donnerstag, 14. März 2019, 18.30 Uhr

Forum Mittelrhein, Erdgeschoss, Zentralplatz, 56068 Koblenz

Viele Lebensräume werden von Innenarchitekten gestaltet. Das können Arztpraxen genauso wie Restaurants oder Bürokomplexe sein. Aber auch Sanierungen und Umstrukturierungen werden von Innenarchitekten geplant und umgesetzt. Das Tätigkeitsfeld von Innenarchitekten ist vielfältig und breiter gefächert, als gemeinhin angenommen wird. Lassen Sie sich überraschen von dem breiten Spektrum dieser Berufsgruppe. Die Ausstellung lädt Sie dazu herzlich ein!

Programm

Begrüßung

Bernhard von Oppeln, Sprecher Kammergruppe Koblenz/Neuwied

Einführung

Eva Holdenried, Innenarchitektin, Vorstandsmitglied der Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Gesprächsrunde

Annette Moitz, Innenarchitektin, Koblenz

Jürgen Keiper, Innenarchitekt, Noll Werkstätten, Fachbach

Eva Holdenried

Moderation

Joachim Rind, Vorstandsmitglied Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Ausstellung

14. bis 28. März 2019, Mo. bis Sa. von 10 bis 20 Uhr

Im Anschluss ist bei einem Umtrunk Gelegenheit für einen Rundgang durch die Ausstellung und Gespräche.

Anmeldungen bitte bis zum 11. März,

E-Mail: baukultur@architekten-nrh.de, Telefon: 02 61 97 45 10.

Das „Schaufenster Baukultur Koblenz“ ist ein regionales Forum für die öffentliche Diskussion und Auseinandersetzung mit den Themen Baukultur und Stadtentwicklung. Initiiert haben es die Kammergruppe Koblenz/Neuwied der Architektenkammer Rheinland-Pfalz und die Generaldirektion Kulturelles Erbe Rheinland-Pfalz (GDKE). Als eingetragener Verein verfolgt „Schaufenster Baukultur e.V.“ ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke, finanziert sich über Mitgliedsbeiträge und Spenden und ist berechtigt, Spendenquittungen auszustellen. Seine Hauptaufgabe liegt in der Förderung von Kunst und Kultur, Bildung und Umweltschutz wie auch in der Volks- und Berufsbildung. Kooperationspartner sind die Hochschule Koblenz, Fachbereich bauen.kunst.werkstoffe, die Stadt Koblenz und die Entwicklungsagentur Rheinland-Pfalz e. V.

Foto: Kristina Schäfer, Mainz (Ausstellungseröffnung im Zentrum Baukultur Rheinland-Pfalz 09/2018)